

Kennenlerntag: Mittwoch, den 29. März 2023



Mittwoch, den 29. März, war ein spannender Tag für die zukünftigen Erstklässler. Mit Vorfreude und Aufregung besuchten die Kinder der umliegenden Kindergärten die Grundschule Beerfurth. Von 9.50 Uhr bis 11.30 Uhr verbrachten die verschiedenen Kindergartenkinder gemeinsam Zeit an der Grundschule und erhielten einen Eindruck, wie sich Unterricht bald schon anfühlen kann.

Frau Schmitt, die zukünftige Klassenlehrerin, begrüßte alle Kinder und Erzieherinnen. Frau Feller und Frau Rümenapf (kommissarische und ehemalige Schulleitung) waren auch mit dabei. In einer entspannten Atmosphäre saßen alle zusammen im Kreis. Jedes Kind stellte sich mit Namen vor und durfte sein Lieblingstier nennen.

Frau Schmitt las anschließend das Buch „Ein Loch gegen den Regen?“ von Daniel Fehr und Francesca Sanna vor. In dem Buch sucht ein Hase ein Loch zum Unterschlüpfen vor dem Regen. Dabei begegnet er vielen anderen Tieren.

In Vorbereitung auf Ostern gab es anschließend einige Stationen, an den die Kinder basteln, malen, rätseln, schreiben und zählen konnten. So bastelten die Kinder beispielsweise Hasen aus Wäscheklammern, suchten versteckte Osterhasen auf einem Blatt, schrieben den Buchstaben „O“ wie Osterhase und ließen im Vorfeld ein kleines Spielauto den Buchstaben „Oo“ nachfahren.

Am Ende des Vormittages verabschiedeten sich alle mit vielen Eindrücken voneinander. Im Spätsommer ist es dann soweit. Nach den Sommerferien sehen sich alle Kinder zur Einschulung in die erste Klasse wieder. Die Grundschule Beerfurth freut sich schon sehr auf die neuen Erstklässler.

Bis dahin heißt es, die noch verbleibende Zeit im Kindergarten voller Freude zu genießen. Viel Spaß dabei!

